

Mit gesunder Bewegung das Kinderhilfswerk unterstützen

Linz, 22. Juni 2016

Beim jährlich stattfindenden Pond Race am Campus der JKU zeigten heuer 370 sozial engagierte Läufer, wie viel Power in ihnen steckt - es konnten 2.400 Euro erlaufen werden.

Am 22. Juni wurde der Campus der JKU wieder Austragungsort eines besonderen Charity-Sportevents: dem Pond-Race. Insgesamt wurden an diesem Tag 4.700 Runden um den Uni-Teich gelaufen. Die fleißigen Teilnehmer taten so nicht nur für ihren eigenen Körper etwas Gutes, sondern gleichzeitig auch etwas für den guten Zweck. Meinhard Lukas, Rektor der Johannes Kepler Universität, ist von der Veranstaltung begeistert: *"[...] Wir verstehen den Campus als Lebensraum mit Sport- und Freizeitangebot. Wenn in diesem Fall Sport auch noch einen guten Zweck erfüllt, dann ist das genau das, was wir uns als JKU wünschen."*

Mithilfe den Sponsoren Sparkasse OÖ und Celum - Always Ahead konnte heuer eine Summe von 2.400 Euro an das Kinderhilfswerk gespendet werden, die in Form von Beratung und Therapie den Kindern des Vereins zugute kommt. Der Pond-Race bietet die Gelegenheit etwas Gutes für seinen eigenen Körper zu tun, davon spricht auch Herbert Walzhofer, Vorstandsdirektor der Sparkasse OÖ, der mit einem Team der Sparkasse OÖ selber mit dabei war: *"Es ist wichtig, bei einem vollen Tag sowohl geistig als auch körperlich ´mal auszulüften [...]. Hier helfend dabei zu sein macht uns große Freude."*

"Es ist wunderbar, dass hier der soziale mit dem sportlichen Gedanken verbunden wird, denn Bewegung und Sport sind wichtige Faktoren für die psychische Gesundheit. Das Kinderhilfswerk fördert die psychosoziale Entwicklung von Kindern und Jugendlichen und so ist es für mich besonders schön, dass sich am Pond-Race junge Menschen für junge Menschen engagieren," freut sich besonders Peter Begsteiger, Geschäftsführer des Vereins Kinderhilfswerk.!

Über das Kinderhilfswerk

Bessere Zukunftschancen durch psychische Gesundheit!

Der Verein Kinderhilfswerk unterstützt österreichweit Kinder und Jugendliche mit psychosozialen Problemen und kümmert sich um ihre geistige, emotionale und soziale Entwicklung. Durch Beratung, Therapie, Diagnostik, Prävention, Reitpädagogik und erlebnispädagogischen Projekten werden sozial benachteiligte Kinder und deren Familien unterstützt. Das Kinderhilfswerk ermöglicht seit 1999 Kindern und Jugendlichen bessere Zukunftschancen.

Gemeinsam mehr bewirken!

Überkonfessionalität, politische Unabhängigkeit und die Finanzierung über Spendengelder erlauben dem Verein möglichst unbürokratisch und schnell Hilfe anzubieten - vertraulich, finanziell leistbar und anonym. Das Einbeziehen aller relevanten Bezugspersonen und keine Begrenzung bei der Behandlungsdauer zu setzen sind zentrale Elemente der Arbeit. Durch Beratungsstellen, Kooperationstherapeuten und Partner gelingt es dem Verein österreichweit tätig zu sein. Als Träger des österreichischen Spendengütesiegels steht das Kinderhilfswerk für die Einhaltung strenger Kriterien, Vertrauen und Sicherheit.

Weil unsere Kinder Hilfe brauchen!

Jedes dritte Kind in Österreich wächst unter sehr schwierigen Bedingungen auf. Zu oft sind psychische Belastungen, wie Depressionen, Angststörungen oder Suchterkrankungen die Folge. Nur gezielte Beratung und individuelle Therapie kann diesen jungen Menschen helfen. Doch leider erhält nur jedes siebte Kind diese dringend benötigte Unterstützung. Alle jungen Menschen sollen dieselben Chancen für ihr Leben haben. Engagieren Sie sich und schenken Sie Hoffnung.

Erreichtes!

Im Jahr 2014 konnten 14.217 Beratungs- und Therapieeinheiten durchgeführt werden. 2.461 Kinder, Jugendlichen, Eltern und Fachpersonen fanden Hilfe, Beratung, Unterstützung und Information durch die Angebote des Kinderhilfswerks.

Rückfragen:

Verein Kinderhilfswerk
Stifterstraße 28/4
4020 Linz

Abteilung Medien und Kommunikation
Tel.: +43 732 / 79 16 17
Fax: +43 732 / 79 16 17-20
E-Mail: kommunikation@kinderhilfswerk.at
Web: <http://www.kinderhilfswerk.at/presse/pressemitteilungen>